



Preocupa presencia de crimen en comicios a exgobernadores

Analizan con Creel en reunión privada situación política, militarización e inseguridad en el país

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Santiago Creel y exgobernadores del PRI y PRD analizaron la situación política del país, del grado de polarización y de situaciones concretas como la presencia del crimen organizado en los próximos comicios, que señalaron es un tema de altísima prioridad.

Durante un encuentro privado con el Foro Plural de Exgobernadores conformado por los exmandatarios de Guerrero, Rubén Figueroa, Héctor Astudillo y Ángel Aguirre Rivero; así como de Michoacán, Víctor Tinoco Rubí; de Querétaro, Enrique Burgos; de Chiapas, Julio César Ruiz Ferro; de Tlaxcala, Marco Mena y de

Tabasco, Arturo Núñez.

En entrevista al término de la reunión en un hotel del sur de la Ciudad de México, fue cuestionado por EL UNIVERSAL si el tema de la inseguridad y violencia preocupa a los exgobernadores de cara a la elección presidencial, apuntó:

“Por supuesto que sí, el factor crimen organizado en las futuras elecciones es un factor de altísima prioridad”, reconoció Creel Miranda.

Dijo que además de situaciones concretas, el problema del crimen organizado en las elecciones, las medidas cautelares incumplidas y las reformas fallidas del Presidente, la militarización del país y el caso de MC, fueron analizados.

Señaló que fue un intercambio de ideas, no se evidenció que el país vive en emergencia por la inseguridad en casi todos los estados.

Creel agregó que se analizó la polarización que vive en país y la intervención recurrente, permanente del Presidente que adelantó los tiempos electorales.

Respecto a dejar la presidencia de la Mesa Directiva el próximo miércoles, dijo que no es una decisión tomada y tendrá que analizarlo. ●

EL DATO



BERENICE FREGOSO. EL UNIVERSAL

El senador Santiago Creel dice que no es una decisión tomada el dejar la presidencia de la Mesa Directiva.